
99 Nama Allah Asmaul Husna Dan Makna Blog Fyna

Yeah, reviewing a ebook **99 Nama Allah Asmaul Husna Dan Makna Blog Fyna** could accumulate your near links listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, endowment does not recommend that you have wonderful points.

Comprehending as skillfully as conformity even more than supplementary will offer each success. next to, the message as capably as sharpness of this 99 Nama Allah Asmaul Husna Dan Makna Blog Fyna can be taken as competently as picked to act.

*99 Nama Allah Asmaul
Husna Dan Makna Blog
Fyna*

*Downloaded from
<ftp.wagntv.com> by guest*

CHRISTENSEN WHEELER

The Best Names Blurb

Assalamu'alaikum wr. Wb. Puji Syukur kehadiran Allah swt yang telah memberi petunjuk berupa ilmu. Dengan ilmunya sehingga manusia yang berakal dan beriman mampu menjalankan perintah-perintah-Nya dengan sempurna. Dan dengan karunia ilmu serta hidayahNya pula, sehingga buku yang berjudul "Khasiat & Fadhillah 99 Asmaul Husna (nama-nama indah Allah Swt), Sifat 20 dan Shalawat" ini dapat terselesaikan. Di dalam buku ini berisi khasiat dan fadhillah asmaul husna, 20 sifat wajib dan sifat mustahil Allah Swt, dan juga kumpulan

shalawat beserta khasiatnya. Dalam agama Islam, Asma'ul husna adalah sembilan puluh sembilan (99) asma (nama) Allah SWT. Sejak dulu para ulama telah banyak membahas dan menafsirkan nama-nama ini. Asma'ul Husna secara harfiah ialah nama-nama, sebutan, gelar Allah yang baik dan agung sesuai dengan sifat-sifat-Nya. Nama-nama Allah yang agung dan mulia itu merupakan suatu kesatuan yang menyatu dalam kebesaran dan kehebatan Allah, sebagai pencipta dan pemelihara alam semesta beserta segala isinya. Pembahasan berikut hanyalah pendekatan yang disesuaikan dengan konsep akal kita yang sangat terbatas ini. Semua kata yang dilekatkan pada Allah harus dipahami keberbedaannya dengan penggunaan wajar kata-kata itu. Allah itu tidak dapat di

misalkan atau dimiripkan dengan segala sesuatu. Para ulama menekankan bahwa Allah adalah tuhan pencipta dan penguasa alam yang abadi dan alam yang fana. Semua nilai kebenaran mutlak hanya ada (dan bergantung) pada-Nya. Dengan demikian, Allah Maha Tinggi. Tapi juga Allah Maha Dekat. Allah Maha Kuasa. Tapi juga Allah Maha Pengasih dan Penyayang. Sifat-sifat Allah dijelaskan dengan istilah Asma'ul Husna, yaitu nama-nama, sebutan atau gelar yang baik. Sebagai penyusun, pertama-tama kami beristigfar kepada Allah, bilamana dalam menulis materi di dalam buku ini ada kekhilafan yang tidak disengaja. Kemudian, kami mohon maaf kepada para ulama, para ahli hukum Islam dan para pembaca sekalian jika mejumpai tulisan-tulisan yang dianggap khilaf dan mengganggu. Semua itu bukan karena

disengaja, melainkan karena kelemahan kami sebagai insan. Semoga buku ini bermanfaat bagi kita di dunia dan di akhirat. Amiin. Wassalamualaikum wr. wb.
Penyusun

Mengenal Asmaul Husna 99 Nama Allah SWT Yang Maha Indah Versi Bilingual

Lembar Langit Indonesia

Mengenalkan 99 nama Allah yang indah dan 20 sifat Allah. Anak-anak akan lebih dekat dan cinta kepada Allah dengan mengenal nama dan sifat-sifat-Nya.

Penting untuk anak, orangtua, dan guru. [Mizan, DAR Mizan, Referensi, Agama, Islam]

Indahnya Asmaul Husna Puspa Swara Menghafal Asmaul Husna atau 99 nama-nama Allah yang terbaik merupakan sarana yang boleh dikatakan ringan untuk dilaksanakan guna memperoleh surga. Seperti sabda Nabi saw. yang artinya, "Bahwasanya Allah mempunyai 99 nama, yakni seratus kurang satu. Barang siapa menghafalnya niscaya akan dimasukkan ke dalam surga." (HR. Imam Bukhari). Biasanya ibadah yang pahalanya surga itu sangat berat dan sulit pelaksanaannya, sebagai contoh, ibadah shalat, puasa, dan zakat. Ibadah-ibadah ini harus mengetahui

ilmunya dan melengkapi sarana-sarananya (meliputi tata cara mengerjakan dan biaya yang dikeluarkan dan dipakai untuk pelaksanaan ibadah-ibadah tersebut). Lebih-lebih menunaikan ibadah haji yang biayanya besar, untuk memperoleh surga syaratnya harus mabrur sebagaimana sabda Nabi saw., "Haji yang mabrur itu tiada balasan baginya kecuali surga."

99 Q (Kecerdasan berdasarkan Asmaul Husna) Cerdas Interaktif

Al Qur'anulkarim "Kitab Suci" yang mengandung mujizat serta tuntunan bagi umat islam dalam melaksanakan segala perintah dan larangan-Nya. Guna beribadah hingga mencapai tingkatan taqwa yaitu orang yang beriman, islam dan iksan. Maka manusia akan selamat dunia dan akhirat. Keajaiban ayat-ayatnya, yang bersifat perintah dan larangan serta penegasan terhadap alam semesta, khususnya yang bersifat "Penyeru dan Menyeru". Artinya semua bersumber dari Allah SWT yang diwahyukan kepada Nabi Muhammad SAW melalui malaikat Jibril. Ayat penyeru adalah firman yang langsung dari Allah SWT kepada hamba-Nya. Sedangkan ayat menyeru adalah

firman Allah SWT kepada hamba-Nya dan hamba-Nya menyeru kepada Allah SWT serta diikuti 'apa yang diminta". Misal, "Wahai Orang Beriman; dan Ya Tuhan kami" Buku Ayat-Ayat Penyeru dan Menyeru Allah SWT, merupakan terobosan guna mencermati agar mudah memahami serta mengaplikasi dalam kehidupan sehari-hari. Dikaji pula keutamaan membaca dan mengamalkan 10 surah pilihan dalam Al Qur'anulkarim seperti QS. Al Kahfi dan QS. Yasiin dan sebagainya. Dilengkapi materi kultum berdasarkan Hadits Arba'in dan Asmaul Husna. Barang siapa memahami masuk surga ... Siapa menghafal masuk surga ... (Al Hadits). Amalan yang baik dapat menyelamatkan hamba-Nya dalam segala urusan dunia serta akhirat.

Semua Orang Bisa Naik Haji Pustaka Media Mengenal Asmaul Husna 99 Nama Allah SWT Yang Maha Indah Versi Bilingual Dalam Bahasa Arab Dan Bahasa Inggris. Dalam agama Islam, Asma'ul husna adalah nama-nama Allah SWT yang indah dan baik. Asma berarti nama (penyebutan) dan husna berarti yang baik atau yang indah, jadi asma'ul husna adalah nama nama milik Allah SWT yang baik lagi indah.

Asma'ul husna secara harfiah adalah nama-nama, sebutan, gelar Allah SWT yang baik dan agung sesuai dengan sifat-sifat-Nya. Nama-nama Allah SWT yang agung dan mulia itu merupakan suatu kesatuan yang menyatu dalam kebesaran dan kehebatan milik Allah SWT Sang Pencipta Alam Semesta. According to a hadith, there are at least ninety-nine Attributes of Allah SWT, known as The Asmaul Husna or Beautiful Names of Allah SWT. The names are also called ninety-nine Attributes of Allah SWT. Abu Hurairah reported that Allah SWT has ninety-nine Names and whoever believes in their meanings and acts accordingly, will enter Paradise; and Allah SWT is witr (one) and loves 'the witr' (odd numbers). Prophet Muhammad SAW said, "Allah SWT has ninety-nine Names, one-hundred less one; and he who memorized them all by heart will enter Paradise." To count something means to know it by heart.

Keajaiban Asmaul Husna - Meraih Cinta Allah dalam 30 Hari! Serambi Ilmu Semesta

""Selama ini bagi umat muslim, menghafal Asmaul Husna adalah sesuatu yang sangat penting untuk dilakukan.

Namun banyaknya Asmaul Husna yang harus dihafal membuat banyak umat muslim yang menyerah. Oleh karena itu, melalui buku ini, penulis berusaha merumuskan bagaimana agar setiap orang mampu menghafal Asmaul Husna dengan mudah dan susah dilupakan. Husna saja, tetapi juga mengetahui alasan kenapa seorang muslim harus hafal Asmaul Husna. Dengan mengetahui alasan dan mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari, tentunya seorang muslim akan mendapatkan manfaat luar biasa dari membaca Asmaul Husna setiap hari. Dalam buku ini juga dibahas alasan memahami kandungan Asmaul Husna. Bacalah Asmaul Husna setiap hari. Mudah-mudahan dengan membiasakan diri membaca Asmaul Husna, Allah memberi kemudahan bagi kita semua dalam menjalani hidup ini.""

Dzikir Asmaul Husna Untuk Kesejahteraan, Kesuksesan & Kesehatan Independently Published

Anak saleh adalah kekayaan berharga bagi setiap orangtua. Karena itu, memajukan harapan dan doa kepada-Nya, sebagai Pemilik segala kehendak, agar dikarunia anak yang saleh menjadi

keharusan bagi setiap orangtua. Doa orangtua, dalam konteks ini, menjadi bukti kekuatan ikhtiar kepada-Nya dalam mendambakan keturunan yang saleh. Buku ini merupakan panduan bagi setiap orangtua yang berharap memiliki anak yang saleh. Dilengkapi tips-tips pendidikan anak berdasarkan Al-Quran dan Sunnah, buku ini akan membimbing para orangtua untuk mengarahkan anak-anaknya menjadi bagian dari generasi saleh--penyejuk hati, pelipur lara, dan penghapus duka. ?Buku ini menjadi salah satu koleksi bacaan saya untuk memberikan solusi dan mengajak para keluarga dalam mendidik putra putrinya. Doa-doa dan tips-tips yang disajikan bisa menjadi pedoman bagi orangtua yang menginginkan buah hatinya kelak menjadi manusia yang berguna dan bermanfaat.? --Mamah Dedeh, penceramah.ÿ[Mizan, Mizania, Agama Islam, Doa, Indonesia]

99 Kisah Inspiratif Asmaul Husna PT Mizan Publika

Sebagai seorang anak muslim, kita harus mengenal Asmaul Husna atau 99 nama baik Allah. Nah, agar lebih cepat memahami Asmaul Husna, buku ini menyajikannya dalam bentuk kisah.

Banyak kisah yang berkaitan dengan Asmaul Husna. Ada kisah Nabi Sulaiman, Uwais al-Qarni, Nabi Muhammad, Sumayyah, Nabi Musa dan Fir'aun, Abu Hanifah, Uzair, Fathimah, Umar bin Khatab, serta masih banyak kisah lainnya. Yuk, bacalah buku ini bersama orang tua, saudara, dan teman-temanmu!

Asmaul Husna The Beautiful Names of Allah SWT (God) Bilingual Edition AnakKita Saudaraku, dalam angka Arab, 9 merupakan angka tertinggi yang terkadang harus dipahami sebagai jumlah terbanyak atau sangat banyak. Misalnya di tanah Jawa dalam historitas Islam mengenal istilah wali songo atau wali sembilan bukan jumlahnya sembilan tetapi bisa sangat banyak. Apalagi ketika angka 9 dijejerkan dengan 9, sehingga menjadi 99 berarti tidak mesti sembilan puluh sembilan, tetapi bisa menunjukkan jumlah yang sangat banyak. Ya, 99 selama ini secara populis dipahami sebagai asmaul husna, merupakan nama-nama Allah yang indah. Meskipun tertulis 99, sejatinya jumlahnya bisa sangat banyak melebihi jumlah yang tertulis. Makanya kemudian ada ulama yang berpendapat bahwa nama-nama indah yang dimiliki Allah ada

sembilan puluh sembilan, seratus, seribu bahkan empat ribu. Namun yang pasti, nama-nama Allah itu semuanya menunjukkan kesempurnaan-Nya. Saudaraku, ternyata simbolisasi 99 itu sudah dibawa oleh setiap manusia sejak keberadaannya. Coba Saudaraku buka telapak tangan Anda, maka akan terlihat jelas pada telapak tangan sebelah kiri tampak membentuk angka Arab 81 dan sebelah kanan 18 yang kalau dijumlahkan maka hasilnya 99. Uniknya ketika pada masing-masing telapak tangan kita kita jumlahkan, maka $8+1 = 9$ untuk tangan kiri dan $1+8 = 9$ untuk tangan kanan, dan ketika dijejerkan juga menjadi 99. Apa ini sebuah kebetulan? Saya yakin TIDAK, tetapi sudah disetting oleh Allah, Zat Yang Maha Kreatif.

AYAT-AYAT PENYERU ALLAH SWT DAR!
Mizan

Untuk bisa berdoa dengan nama-nama-Nya, tentu saja kita harus mengenal terlebih dahulu nama-nama Allah, paling tidak, seperti yang dikabarkan al-Qur'an. Jangan sampai Allah yang kita kenal sebatas Yang Maha Perkasa, Allah Yang Mahapedih siksa-Nya, atau Yang Mahabesar ancaman-Nya. Tetapi kita

melupakan atau tidak tahu bahwa cinta Allah merupakan samudra yang tidak bertepi, yang anugerah-Nya seperti langit yang tidak berujung, yang amarah-Nya dikalahkan oleh rahmat-Nya, serta yang pintu ampunan-Nya terbuka lebar sepanjang saat. Segala yang terlupa atau tidak ketahui itu menjadikan kita tidak mengenal Allah swt., sehingga tidak heran jika cinta kepada-Nya tidak bersemayam di dalam kalbu. Buku ini mengajak pembaca untuk mengenal lebih dekat nama-nama Allah agar cinta kita kepada-Nya bersemayam dan tertanam kuat di kalbu. Dan kita pun bisa berdoa dengan nama-nama Allah, seperti anjuran ayat al-A'râf di atas.

Hafalan Asmaul Husna Dan Sifat-Sifat Allah Bonus Cd LAKSANA

Tidak ada satu pun yang menyamai Allah dalam dzat-Nya. Dia Maha Esa. Tidak ada satu pun yang menyerupai-Nya, sebagaimana yang diterangkan dalam surat Al-Ikhlâs. Jikalau demikian, bagaimana akal kita bisa mengetahui sesuatu yang tidak ada padanannya? Kita bisa mengetahui dan memberikan gambaran tentang-Nya hanya melalui sifat-sifat dan nama-nama-Nya. Al-Qur'an, kitab terakhir yang diturunkan Allah

kepada manusia, juga hadits Rasulullah Shalallahu `alaihi wasallam telah menunjukkan kepada kita tentang nama-nama Allah yang indah. Sifat-sifat yang kemudian kita sebut Asmaul Husna (nama-nama Allah yang paling baik) itu dirangkai oleh surat-surat dan ayat-ayat Al-Qur`an bagaikan kalung indah terdiri dari untaian mutiara yang di tengahnya ada permata agung nama Allah.

Asmaul Husna & 20 Sifat Allah SABIL Sudah menjadi naluri manusia untuk berusaha mencari kesembuhan saat penyakit menjangkiti tubuhnya. Usaha tersebut bisa dengan berobat ke dokter, herbalis, terapi, dan lain-lain. Namun, tak banyak yang tahu bahwa Asmaul Husna yang terdiri dari nama-nama Allah Swt. ternyata menyimpan keajaiban luar biasa untuk menyembuhkan penyakit. Bagaimana mengamalkan Asmaul Husna untuk kesembuhan? Dengan membaca buku ini, Anda akan menemukan jawabannya. Tak hanya satu penyakit yang bisa sembuh dengan wirid Asmaul Husna, tetapi puluhan, antara lain sakit jantung, kanker, sinus, masalah pada pendengaran, dan lain-lain. Ingin membuktikan? Segera baca buku ini,

amalkan, dan insya Allah penyakit akan segera hilang. Selamat membaca! Selling point: 1. Kurang Beribadah Bisa Menjadi Sumber Penyakit 2. Perbuatan-Perbuatan Dosa yang Mendatangkan Penyakit 3. Wirid-Wirid Asmaul Husna untuk Kesembuhan dan Cara Pengamalannya 4. Wirid Asmaul Husna untuk Penyembuhan 35 Penyakit Fisik 5. Dll "Saya cinta sama Asmaul Husna. Luar biasa asmaul husna ini. Kecintaan saya terhadap Asmaul Husna datang dari beberapa pintu." (Ustadz Yusuf Mansur)

99 Asmaul Husna Kisah dan Mukjizat Maghza Pustaka

""Kalian tentu sudah tahu bahwa Allah Swt., memiliki 99 nama yang indah dan baik. Nama-nama itu di kenal dengan sebutan Asmaul Husna. Nah buku ini akan mengajak kalian untuk memahami 99 nama-nama itu lewat cerita pendek dan sederhana yang diambil dari kejadian sehari-hari. Setiap akhir cerita dilengkapi renungan singkat. Tak lupa juga, dihalaman akhir buku ini, ada kuis-kuis menarik untuk mengasah kreatifitas kalian. kalian penasaran kan dengan kisah- kisahnya ? Yuk kita nikmati cerita-cerita indah dan inspiratif ini bersama-

sama !""

99 Asmaulhusna Dan Kisah-Kisah Yang Inspiratif Bhuana Ilmu Populer

Dengan panduan tafakur, kata-kata bijak, dan untaian hikmah, puisi dan kisah sufistik, buku ini menyuguhkan tafsir baru atas praktik spiritual dasar dalam semua tarekat terdahulu dan modern—tafakur dengan 99 asmaul husna. Setiap asma Allah dihubungkan dengan isu-isu kekinian, seperti cinta, kerja, dan kesuksesan. Sebuah panduan yang gamblang untuk melakoni kehidupan spiritual di era kita Asmaul Husna—99 nama terindah Allah—sejatinya merupakan jalan-jalan kalbu (spiritual) menuju kebahagiaan, ketenteraman, dan kesuksesan duniawi dan ukhrawi. Jalan-jalan kalbu ini memuat makna yang sangat dalam dan berlapis-lapis. Anda dapat memungut makna pada lapisan permukaan atau lapisan-lapisan yang lebih melubuk sesuai dengan tingkat kesungguhan dan spiritualitas Anda. Douglas-Klotz juga menyajikan kearifan-kearifan abadi para guru sufi terdahulu dan modern, seperti Rûmî, Hafizh, Syabistarî, Râbi'ah, Inayat Khan, Idries Syah, Irina Tweedie, Lex Hixon, dan

seterusnya. Inilah buku yang dirancang khusus untuk orang-orang masa sekarang. Panduannya sungguh inspiratif dan mudah dibaca. Semua ini memungkinkan Anda, di celah-celah kesibukan kerja, mengolah jiwa sendiri tanpa bantuan guru hingga jadi lebih sehat dan matang. Namun, tiada jalan pintas nan gratis. Kesehatan dan kematangan jiwa hanya dapat diperoleh dengan ikhtiar yang sungguh-sungguh untuk meraih rida Allah Swt. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

99 ASMAUL HUSNA Jalan Keluar 1001

Masalah Elex Media Komputindo

Buku ini memperkenalkan bagaimana membangkitkan karakter religius, nasionalisme, integritas, mandiri, kreatif dan gotong royong bagi guru. Selain itu bisa juga penerapan bagi peserta didik. Tujuannya adalah untuk memudahkan pelayanan pendidikan di sekolah guna mendukung ketuntasan belajar secara holistik dengan mengutamakan penilaian autentik dan pembentukan enam elemen profil pelajar Pancasila. Keenam profil tersebut adalah akhlak mulia, berkebhinekaan global, gotong royong, mandiri, kreatif dan bernalar kritis agar

anak didik dapat terus mengembangkan diri juga orang lain dan berkontribusi kepada dunia, bangsa, dan negara.

99 Kisah Asmaul Husna untuk Membangun Karakter Anak Pesona Bahasa

Asmaul Husna merupakan salah satu bacaan yang dijadikan dzikir umat muslim. Asmaul Husna sendiri berjumlah 99 yang mengandung arti maha segalanya. Buku Zikir Asmaul Husna ini dibuat dengan tujuan dapat menjadi panduan Anda dalam berzikir dan berdoa dengan Asmaul Husna. Di dalam buku ini berisi pengenalan nama-nama Allah Yang Mulia dilengkapi dengan penjelasan-penjelasan dan khasiat dari nama-nama tersebut. Semoga dengan membaca Buku Dzikir Asmaul Husna ini, pembaca dapat merasakan dan diberikan banyak manfaat serta menjadi panduan dalam mengenal Asmaul Husna, sehingga dengan demikian pembaca senantiasa berdoa dan memohon kepada Allah dengan cara menyesuaikan kandungan permohonan itu dengan sifat yang disandangnya. Sinopsis 99 Asmaul Husna merupakan nama-nama Allah yang terbaik, mulia, dan agung sesuai dengan sifat-sifat-Nya yang Maha

Sempurna. Asmaul Husna adalah kebesaran dan kekuasaan Allah, sebagai pencipta dan pemelihara alam semesta beserta segala isinya. Oleh karena itu, kita sangat disarankan agar berdoa dengan menggunakan Asmaul Husna untuk memohon dan berdoa kepada Allah SWT. Kita dapat memperoleh berbagai manfaat dan khasiat berdoa dengan menggunakan Asmaul Husna, contohnya adalah dimudahkan dalam mencari rezeki dan ilmu pengetahuan, diberikan kesehatan dan keberkahan, kesuksesan dalam usaha dan pekerjaan, dihindarkan dari marabahaya dan kesulitan, memiliki akhlak yang mulia, dan masih banyak lagi manfaat dan khasiat lainnya. Keterangan Jumlah Halaman : 226 Penerbit : Adibintang Tanggal Terbit : 31 Agt 2015 Berat : 0.4000 kg ISBN : 9786023720309 Lebar : 16 cm Bahasa : Indonesia *99 Kisah Teladan Asmaul Husna* Pandiva Buku
Buku "99 Kisah Asmaul Husna untuk Membangun Karakter Anak" ini memuat antara lain: - 99 arti nama-nama Allah SWT yang indah (Asmaul Husna) - Kisah-kisah penuh hikmah yang dapat membangun karakter islami anak -

Disusun dengan gaya bahasa yang lugas sehingga mudah dipahami oleh anak - Dilengkapi dengan ilustrasi bergaya klasik nan apik -WahyuMedia-
Khasiat & Fadhillah 99 Asma'ul Husna
 Deepublish

Allah memiliki 99 nama yang indah dan baik. Dan itu kita kenal dengan sebutan Asmaul Husna. Buku ini mengajak kita untuk memahami 99 arti nama Allah melalui cerita-cerita pendek yang terjadi di zaman Rasulullah. Kisahnya sungguh luar biasa. Rasulullah sangat setia kepada Allah sampai akhir hayatnya. Banyak kisah dan mukjizat yang dialami Rasulullah dan para sahabatnya selama setia di jalan Allah. Kita juga bisa mengambil hikmat apa yang terjadi dari tiap kisah-kisah itu. Dan menuntun kita agar bisa berzikir menyebut nama indah Allah. Kisah dan mukjizat 99 Asmaul Husna ini memang sangat baik untuk membangun akhlak anak muslim. Ayo, baca dan ambil

hikmatnya!

Keutamaan Dzikir dan Doa Asmaul Husna
 Blurb

Sesungguhnya Asmaul husna 99 Nama Allah Jalan Keluar 1001 Masalah memiliki banyak sekali faedah yang berguna bagi semua orang, namun sayangnya tidak banyak yang tahu. Asmaul husna seperti memberikan jalan terang bagi banyak urusan atau permasalahan yang datang, Buku yang diterbitkan LA TAHZAN hadir menjadi solusi permasalahan hidup. Dengan berisikan faedah-faedah dari Asmaul husna, mencoba memberikan beberapa pilihan yang Insya Allah menjadi faedah terlengkap. -Lembar Langit Indonesia Group-

99 Kisah Asmaul Husna Tiga Serangkai
 Allāhu lā ilāha illā huw, lahu-asmā`ul-ḥusnā (Dialah Allah, tidak ada Tuhan (yang berhak disembah) melainkan Dia. Dia mempunyai Al-Asmaul Husna (nama-

nama yang baik) (QS. Thaha: 8) 99 Asmaul Husna dan Kisah-Kisah yang Inspiratif berisi nama-nama agung Allah Subhanahu wa ta'ala yang perlu diketahui, dihafal, dan dipahami maknanya. Lewat 99 Asmaul Husna kita dapat mengetahui sifat-sifat Allah yang agung dari nama-nama-Nya. Ayah dan bunda dapat mengenalkan buku ini baik dengan cara membacakan atau mendiskusikan dengan putra-putri tercinta. Lewat kisah-kisah yang ada di dalam buku ini, juga sejak dini anak-anak dapat mengenal riwayat atau sejarah umat Islam di masa lalu yang penuh hikmah dan pelajaran. Mereka juga dapat mengambil suri teladan dan akhlak yang baik dari kisah-kisah mereka yang bukan sekadar dongeng, tetapi kisah nyata yang diambil dari Syirah Nabawiyah, hadis, dan kisah sejarah. 99 Asmaulhusna Dan Kisah-Kisah Yang Inspiratif ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.